

Erfolgreicher Saisonauftakt für die Kartfahrer des MSC Mamming

Mamming. (mg) Am vergangenen Samstag machten sich fünf Kartfahrer des MSC Mamming gemeinsam mit ihren Trainern Bernhard Gassner und Uwe Honig sowie den Vätern Christian Schiffner und Roland Webeck auf den Weg ins mittelfränkische Bechhofen. In einem Hotel verbrachten sie die Nacht, da sie sich am Sonntag bereits um 7.30 Uhr auf den Weg zur Rennstrecke ins Industriegebiet Bechhofen machen mussten.

Als erstes ging für den MSC Mamming Hannes Schiffner in der Klasse 16 an den Start. Trotz Regenwetters holte er im ersten Durchlauf den dritten Platz. Im zweiten Rennen konnte Hannes Schiffner zum ersten Mal in seiner Kartkarriere den ersten Platz holen. Danach wurde das Wetter besser und Anna und Lena Webeck gingen in der Klasse 18a an den Start. Im ersten Rennen fuhr Anna auf den fünften Platz, Lena landete auf Platz drei. Im zweiten Durchlauf verbesserten sich beide Mädchen und standen gemeinsam auf dem Treppchen: Anna wurde dritter, Lena wurde zweiter.

Anschließend ging Rafael Gassner in der Klasse 18b an den Start. Für ihn war es das erste Rennen in dieser Klasse. Er konnte gleich im ersten Durchlauf den ersten Platz holen. Im zweiten Durchlauf nahm er einige Pylonen mit und wurde dritter. In der Klasse 19b fuhr Alex Honig. Im ersten Durchlauf holte er den fünften Platz. Im zweiten Rennen konnte er sich verbessern und landete auf Platz vier.

Nach der Preisverleihung und dem Aufräumen machten sich die erfolgreichen Kartfahrer mit ihren Trainern und ihren Papas wieder auf den Weg nach Hause.

BU: Die erfolgreichen Kartfahrer des MSC Mamming mit ihrem Trainer Bernhard Gassner (links) und Roland Webeck (rechts).

Bericht: Milena Gassner